



第1回「わんぱく広場」を開催！

～親子一緒に楽しい一時を過ごしました～

4月23日(月)、10時30分より「わんぱく広場」を高ノ台第二幼稚園遊戯室で開催しました。今年は参加者が28名でした。新規の方も多く、初めて本園に来られる方も多かったです。

はじめに、入園式を行い、薄井園長より簡単なあいさつと日程説明、担当職員等の紹介がありました。

続いて、「体操の先生と遊ぼう」を行いました。「子ども体育研究所」の先生2名が来て、親子で楽しめる様々な体操を紹介してくださいました。親子でどのように触れ合ったり、遊んだりすればいいのか悩んでいたお母さんやお父さん方には、大変参考になったのではないのでしょうか。右の写真のように本当に楽しそうに活動していました。また、活動には年長組の4名の園児が協力してくれました。広場が始まる前には来園したお子さんの相手をしたり、保護者の方に予定表を配ったりと、率先してお手伝いをしてきていました。わんぱく広場には、毎回年長組の園児がお手伝いに来てくれます。みんな小さいお友だちと遊べることをとても楽しみにしています。

次に年長担当の仁平先生の「ボールがポーン」という紙芝居を全員で見ました。先生の優しい声の調子に合わせ微笑んだり歓声をあげたりするお子さんの姿が印象的でした。

そして、最後に、本日のメインの活動である製作活動、親子での「ケーキバック」づくりを行いました。

広場終了後、多くのお友だちが園庭で遊びました。遊びが楽しくなり「まだ帰らない」と泣き出してしまいう子もいました。



【写真】……すべて「体操の先生と遊ぼう」の様子です。実に楽しそうでした。

※新しい出会いの場、未就園児教室「わんぱく広場」はほぼ毎月開催しています。5月は21日(月を予定)しております。興味のある方の参加をお待ちしております。

